



Felipe Bayón Pardo, presidente de Ecopetrol desde el 2017, ha tenido reconocimiento local y en el exterior. Archivo EL TIEMPO

Ricardo Roa, opcionado para presidir Ecopetrol

La Junta Directiva de la petrolera anunció que Felipe Bayón dejará la presidencia en marzo.

AYER, la Junta Directiva de Ecopetrol se reunió y decidió que Felipe Bayón estará al frente de la compañía más grande del país hasta el próximo 31 de marzo.

Bayón, quien estaba liderando la petrolera estatal desde septiembre de 2017, tuvo una serie de importantes logros en su gestión.

Uno de ellos fue la adquisición de 51,4% de las acciones de ISA, fortaleciendo la línea de negocios de bajas emisiones de la compañía.

Así mismo se destaca la campaña exploratoria en la costa afuera que dejó hasta el momento como resultado descubrimientos gasíferos en Gorgón 2 y Uchuva 1,



En su gestión la compañía alcanzó excelentes resultados operativos y financieros”.

así como dejar planteada la siguiente exploración en los bloques COL 1, 2, 6 y 7 también *offshore*.

“Durante su gestión la compañía alcanzó excelentes

resultados operativos y financieros que aportaron importantes beneficios en materia de soberanía energética y más recursos para el cierre de las brechas sociales en el país”, destacó el órgano directivo.

Precisamente, uno de los grandes logros es que bajo su dirección, la compañía logró los mayores resultados financieros. De acuerdo con cálculos de Corficolombiana, este año la Nación recibiría \$52 billones relacionados con dividendos, impuestos y regalías derivados de la operación de la petrolera.

Por el momento la Junta Directiva informó que ya

está avanzando el proceso de selección del próximo directivo.

Sin embargo, hay una serie de nombres que ya estaban sonando desde antes de que se supiera de la fecha de salida de Bayón.

Uno de ellos es el de Ricardo Roa, quien ha sido cercano al Gobierno de Gustavo Petro y de hecho fue gerente de la campaña desde enero de 2022.

Roa fue presidente de Grupo Energía Bogotá entre 2014 y 2016, es decir, durante la administración de Petro en la Alcaldía de Bogotá.

Igualmente, ha estado relacionado con el sector energético por largo tiempo, habiendo liderado Transportadora de Gas Internacional (TGI), Central Termoeléctrica La Luna, Empresa Energía Honduras, entre otras.

Aunque han sonado otros nombres, por ejemplo Saúl Kattan, actual presidente de la Junta Directiva de Ecopetrol, fuentes de Portafolio aseguraron que al no tener experiencia en el sector sería descartado.

Julio César Vera, presidente de Xua Energy, afirmó que es probable que el Gobierno puede buscar perfiles sectoriales, pero con una fuerte raíz académica. ☺

Afectaciones por bloqueos

EN LOS ÚLTIMOS días, en Santander se han realizado bloqueos en las vías que de Bucaramanga que conducen a Curos, Berlín y Colorados, la vía Sabana - Puerto Wilches y Lizama - San Alberto, debido a que en Carmen y San Vicente de Chucurí se quiere realizar un proyecto de carbón a cielo abierto y la licencia ambiental ya fue otorgada por parte de la autoridad ambiental de Santander, CAS.

Ante esto, la Asociación Nacional de Empresarios de Colombia (ANDI) hizo un llamado urgente al diálogo para construir soluciones que beneficien a toda la población del departamento, y no afecten de manera negativa el abastecimiento.



La mercancía represada tiene un valor de aproximado de \$5.545 millones”.

Según el gremio, más de 2.746 toneladas de productos, materia prima e insumos se han visto represados en los bloqueos a lo ancho del territorio, afectando a sectores económicos como el agroindustrial y el metalmeccánico. Estos represamientos son por un valor de \$5.545 millones en mercancía.

AON

Club **EL TIEMPO**
vivamos

Vive **tu CARRO**

Un plan para todos los presupuestos, desde **Responsabilidad ante Terceros** hasta **Todo Riesgo** con las mejores asistencias.

Seguro para Automóviles

Compara, cotiza y elige ahora

Cotiza en: clubvivamos.miseguro.com.co
o comunícate al **302 290 7269** o al **601 352 5287**

Beneficio válido para socios activos del Club EL TIEMPO Vivamos. La tarifa puede variar y el descuento puede aplicar o no dependiendo del perfil del riesgo de cada socio, el cual está sujeto a previa validación con las aseguradoras. Las coberturas son otorgadas por compañías de seguros legalmente constituidas en Colombia y vigiladas por la Superintendencia Financiera de Colombia. Este beneficio no aplica para vehículos pesados, de tránsito libre, diplomáticos y blindados. No acumulable con otras promociones y/o descuentos. Válido desde su publicación y hasta el 31 de diciembre de 2023. Vigencia sujeta a modificaciones y/o cambios de la Alianza. Si al momento de realizar tu compra, el aliado no te otorga/no conoce el descuento, por favor escríbenos a vivamoseltiempo@eltiempo.com antes de realizar el pago. Casa Editorial EL TIEMPO no hace reintegros de dinero.

51,4%

DE LAS ACCIONES DE ISA logró adquirir Ecopetrol durante la gestión de Felipe Bayón. Con esta transacción la compañía petrolera avanzó en su plan de carbono neutralidad y apostar por los negocios de cero y bajas emisiones. La compañía ya pagó casi la totalidad del crédito para esta adquisición y resta una parte que se deberá saldar en septiembre.